

#SENIOREN 14. Dezember 2016

Jahresausklang beim Seniorenkreis Homburg/Saar

Der Seniorenkreis Homburg/Saar hat am Dienstag im Bistro des Bildungszentrums der Arbeitskammer des Saarlandes in Kirkel seinen Jahresausklang 2016 durchgeführt.



Zu diesem Jahresausklang kamen 55 Kollegen/Innen, zu dem die beiden Sprecher des SK Homburg, Hans Karmann und Erich Herz, eingeladen hatten. Zu Gast war die EVG-Landesseniorenleitung, vertreten durch Karlheinz Schindler, Christine Schötschel, Wolfgang Speicher und Arnhilde Thibaut-Vicart.

Hans Karmann begrüßte die Anwesenden und ging in seinem sehr ausführlichen Jahresrückblick auf viele behandelte Themen und Aktionen des SK Homburg ein. Als ehemaliger Versichertensprecher widmete er sich besonders dem Thema Rente und Pflege.

Danach sprach der Vorsitzende der Orts- und Landesseniorenleitung des Saarlandes, Karlheinz Schindler, über das Thema „mobil im Alter „ und widmete sich anschließend dem vielen Senioren angstmachenden Thema Digitalisierung 4.0 und dessen Neuerungen. Die rasante Schnelligkeit und Umsetzung dieses Punktes macht vielen Menschen weil sie die Zusammenhänge und die Umsetzung nicht verstehen. Nach einer ausgiebigen Diskussion begab man sich zum Büffet und feierte bei hervorragendem, wie bei der Arbeitskammer gewohntem Essen bis in die Abendstunden.

Der schöne Abend wurde noch wie es sich gehört, durch schöne Weihnachtsgeschichten feierlich beendet.



[Alle Bilder anzeigen »](#)